Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 84 m2
Référence 17-COMPANY37745HWY
Prix 299 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence sécurisé et arboré, nous vous proposons de Découvrir ce
charmant appartement 3 pieces d'une superficie d'environ 83m2. Situé a
MI-chemin entre le centre-ville et les golfs, vous serez séduit par son double séjour
lumineux, sa cuisine indépendante moderne et entierement équipé, et profiterez de
sa terrasse exposé sud pour d'agréables moments de Détente. Pour pour la partie
nuit, il dispose de 2 belles chambres, dont une avec terrasse, une salle de bains
ainsi qu'un toilette indépendant. Vous bénéficierez également d'une cave pour du

rangement supplémentaire. Honoraires ...

In a secure, leafy residence, we invite you to discover this charming 3-room
apartment with a surface area of approx. 83m2. Located halfway between the town
center and the Golfs, you'll love its bright double living room, modern,
fully-equipped independent kitchen, and its south-facing terrace for pleasant
moments of relaxation. The night area features 2 bedrooms, one with a terrace, a
bathroom and a separate toilet. There's also a cellar for extra storage. Including
fees of 5.28% to be paid by of the purchaser. Price excluding fees 284 000 €. In a

condominium of 90 lots. Average share of the ...

LC RIVIERA PROPERTIES
1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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